



ГЕОЛОГИЯ НЕФТИ И ГАЗА

3'2005

НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

Основан в январе 1957 г. МИНГЕО СССР

СОУЧРЕДИТЕЛИ:

Министерство природных ресурсов
Российской Федерации
(МПР России)

Всероссийский научно-
исследовательский геологический
нефтяной институт (ВНИГНИ)

Международная группа компаний
"ИТЕРА"

ОАО "РИТЭК"

ЗАО "Моделирование и мониторинг
геологических объектов
им. В.А.Дворченского"
(ЗАО "МимГО")

Главный редактор
Ф.К.Салманов

Редакционная коллегия:

А.Г.Будагов
О.И.Будянская
(зам. гл. редактора)
В.И.Высоцкий
В.П.Гаврилов
М.Н.Григорьев
Е.Б.Грунис
М.К.Иванов
А.Н.Золотов
М.Б.Келлер
К.А.Клещев
(зам. гл. редактора)
А.Э.Конторович
Н.А.Крылов
Н.В.Милетенко
Л.И.Ровнин
Н.А.Савостьянов
П.В.Садовник
Св.А.Сидоренко
В.С.Славкин
В.И.Старосельский
В.П.Филиппов
Э.М.Халимов
Г.Г.Яценко

Изготовление оригинал-макета:
Т.Н.Аверчива, О.В.Боровкова,
Н.А.Кандаурова, Е.В.Кормакова
Отдел рекламы и маркетинга:
(095) 915-61-03; 915-61-81

Адрес редакции:
109172 Москва, Гончарная ул., 38
Тел: (095) 915-60-86
Факс: (095) 915-61-20
E-mail: gng@geoinform.ru
Web: http://www.geoinform.ru

Отпечатано в ФГУП Издательство "Известия"
Заказ № 5195

СОДЕРЖАНИЕ CONTENTS

ПРОБЛЕМЫ НЕФТЕГАЗОВОЙ ГЕОЛОГИИ PROBLEMS OF OIL AND GAS GEOLOGY

Проворов В.М. Состояние и основные результаты региональных нефтепоисковых работ в Удмуртской Республике

Provotorov V.M. State and main results of regional oil prospecting works in Udmurtian Republic 2

ФОРМИРОВАНИЕ И РАЗМЕЩЕНИЕ ЗАЛЕЖЕЙ НЕФТИ И ГАЗА FORMATION AND LOCATION OF OIL AND GAS POOLS

Халифа-заде Ч.М., Гурбанов В.Ш. Формации пермомиасовых отложений Скифско-Туранской плиты и закономерности размещения залежей нефти и газа

Khalifa-zade Ch.M., Gurbanov V.Sh. Formations of Permo-Triassic deposits of Skythian-Turan plate and oil and gas pools distribution regularities 12

ГЕОФИЗИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ GEOPHYSICAL INVESTIGATIONS

Кадырова Л.Б., Хайретдинов Р.Ш., Хайретдинов Р.Р. Анализ эффективности выявления продуктивных коллекторов в карбонатном девоне по данным ГИС

Kadyrova L.B., Khairetdinov R.Sh., Khairetdinov R.R. Analysis of efficiency of revealing productive reservoirs in carbonate Devonian formations by well logging data 21

ГЕОХИМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ GEOCHEMICAL INVESTIGATIONS

Гулиев И.С., Фейзулаев А.А., Алиев Ад.А., Мовсумова У.А. Состав газов и органического вещества пород-выбросов грязевых вулканов Азербайджана

Guliyev I.S., Feisullayev A.A., Aliyev Ad.A., Movsumova U.A. Composition of gases and organic matter of rocks-ejections of mud volcanoes of Azerbaijan 27

ПОДСЧЕТ ЗАПАСОВ RESERVES CALCULATION

Зиновьев В.В., Варягов С.А., Боярчук В.Т., Беленко С.В. Определение запасов газа в подземных хранилищах газа на основе использования характерных особенностей их циклической эксплуатации

Zinoviev V.V., Variagov S.A., Boyarchuk V.T., Belenko S.V. Evaluation of gas reserves in underground gas storages based on using of specific features of their cyclic exploitation 32

ДИСКУССИИ DISCUSSIONS

Коробов А.Д., Коробова Л.А. Гидротермальные процессы в погребенных палеорифтах Западной Сибири и их роль в доломитизации известняков и насыщении пород фундамента нефтью

Korobov A.D., Korobova L.A. Hydrothermal processes in buried paleorifts of West Siberia and their role in limestone dolomitization and basement rocks saturation with oil 37

ИНФОРМАЦИЯ INFORMATION

Халимов Э.М., Халимов Ю.Э. Мировая добыча нефти: обеспеченность доказанными запасами

Khalimov E.M., Khalimov Yu.E. World oil production:reserves-to- production ratio 47

Зайченко В.Ю. Капитализация нематериальных активов, создаваемых в сфере недропользования

Zaichenko V.Yu. Capitalization of intangible assets generated in the subsurface resources use sphere 53

Фото на обл. 1 предоставлено А.И. Жолуденко (ООО "НГК "ИТЕРА")

МОСКВА

ООО "ГЕОИНФОРММАРК"